

Petershauser Frauen erwandern ihre Heimat



Wie kann die Zukunft unserer Heimat aussehen und wie haben unsere Vorfahren unsere Heimat geprägt? Dieser Frage gingen die 16 Teilnehmerinnen bei einer Frauenwanderung, die vom Petershauser Grünen-Ortsverband veranstaltet wurde, nach. Die Sprecherin Astrid Heisler und die Gemeinderätinnen Susanne Strauß und Lydia Thiel informierten an ausgewählten Stationen über Aktuelles und Vergangenes in unserer Gemeinde. Der Weg führte vor allem über das Gemeindegebiet Obermarbach hinüber ins Ilmtal. Bei einem Stopp mit Blick auf das Windrad bei Weißling informierte Strauß als Fachfrau für Windenergie über die Technik und die Effektivität der regenerativen Energie. Am neu gestaltete Biotop in der ehemaligen Kiesgrube überraschte Gemeinderat Alexander Heisler die Frauen mit Kaffee, Tee und Süßem aus dem Fairkaufladen Petershausen. Foto: grüne